

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Fallece un hombre de 58 años al volcar el vehículo agrícola que conducía en una granja en Aibar

La víctima quedó atrapada bajo el motocultor y cuando fue encontrada ya se había producido su muerte

Sábado, 05 de julio de 2014

Un varón de 58 años ha fallecido en Aibar al volcar el vehículo agrícola que conducía en una granja avícola situada en el número 36 de la Travesía de Sangüesa, a las afueras de la localidad.

El cadáver fue localizado a las 21.57 horas y el equipo médico de Sangüesa, enviado al lugar desde la sala de gestión de emergencias de SOS Navarra, únicamente pudo certificar el fallecimiento de F.I.M, vecino de Aibar, que se habría producido dos horas antes.

La víctima había quedado atrapada bajo el tractor motocultor. Los bomberos del parque de Sangüesa rescataron el cuerpo, que fue trasladado al Instituto Navarro de Medicina Legal donde le será practicada la autopsia.

La Policía Foral desplazó una patrulla de Prevención de la Comisaría de Sangüesa y el Equipo de Atestados de Pamplona, que se hizo cargo de la investigación de las causas del accidente.



El accidente se produjo en el interior de una granja.